

## Jahresbericht 2023 der Begleithundegruppe

Die Anzahl der aktiven Hündeler blieb auch im Jahr 2023 konstant bei 11-13 Teams.  
Wir konnten 3 Neumitglieder gewinnen und ein Mitglied hat uns verlassen.  
Wir trainieren in allen drei Stufen BH und IBGH.

In allen Sparten BH und IBGH wurden ca. 12 erfolgreiche Prüfungen absolviert.

Natürlich gab es auch Prüfungen, die nicht so optimal liefen, sei es, weil Zwei- und Vierbeiner noch im Ferienmodus schwelgten – oder sei es, weil der Ehrgeiz überbordete und das Schema vom 2 statt vom 1 gelaufen wurde – oder sei es, weil das Wetter einfach schlecht und somit schuld war.

Im Juli organisierten Claudia und Hansruedi ein Flexiness Kurs. Das hat richtig Spass gemacht und schreit förmlich nach einer Wiederholung.

Zu feiern gab es im August die bestandene Sporttrainerprüfung von Mario.  
Mario übernahm danach das Traineramt von Gabi und leitet neu mit Claudia die Begleithundegruppe. Zurzeit ist die BH-Gruppe so aufgeteilt, dass Claudia BH2+3 und Mario BH1 trainiert. Gerne unterstützt auch Gabi das Trainerteam noch, wenn es erforderlich ist.

Nebst dem Training haben wir uns im November die Zeit genommen, den Wagen auf dem Hundeplatz zu räumen. Der Holzboden hing schon beängstigend durch, sodass wir die schweren Sachen, die kaum mehr gebraucht wurden, nach oben schleppten. So haben wir uns den Raclette/Grill-Schmaus danach mehr als verdient.

Leider neigt unser Platz dazu, sich in ein Sumpfgebiet zu wandeln, wenn es – wie es vor allem im Frühling der Fall war – sehr häufig regnet. Das Wetter stoppte uns jedoch selten. Wir trafen uns dann einfach zu einem gemeinsamen Spaziergang und bei Schnee und Kälte wurde ein Gruppentraining mit Claudia sehr geschätzt.

Auch das Kochen und gemütliche Zusammensitzen bleibt ein fester Bestandteil der BH-Gruppe. Was auf den Tisch kommen soll, kann aber schon mal Kopf zerbrechen auslösen. Um vermeintlich sicher zu gehen, wagte ein neues Mitglied zu fragen, wer was nicht mag. Diese Liste wurde zu einer richtigen Herausforderung, um noch ein Menu zusammenzustellen. Fazit: Es git was uf de tisch chunt!

Das Trainerteam freut sich auf schöne Trainings, auf das gemütliche Zusammensein und auf erfolgreiche Prüfungen im bevorstehenden Vereinsjahr.

Das Übungsleiterteam Claudia Graf, Mario Bader und Gabi Spörri